

DEPORTES

FÚTBOL / Segunda B

Una jornada de necesidades

Los cuatro representantes baleares se exigen sumar puntos para mejorar en la clasificación

PEDRO BONET / Palma

Los cuatro representantes mallorquines en Segunda B afrontan la décimo octava jornada con el objetivo de sumar puntos imperiosamente. Mientras que el Baleares necesita una victoria para no alejarse de los puestos de cabeza, Constància, Mallorca B y Binissalem busca puntos para escapar de las plazas de descenso.

El Constància se desplaza a tierras catalanas para medirse, a partir de las 12.00 del mediodía en el Camp del Centenari, al Badalona. El conjunto catalán cuenta con futbolistas conocidos por los aficionados insulares, como Joan Grasa, Manolo Bueno o Javi Moreno. El Badalona que encadena ya tres victorias y se presenta como un rival muy complicado para los mallorquines. En el aspecto deportivo la buena noticia para el Constància es la vuelta al banquillo del técnico, Joan Esteva, tras cumplir su larga sanción. El preparador catalán no podrá contar con Oller, Canals y Pau Siquier, este último con problemas en el tobillo, aunque vuelve al equipo el goleador Mateu Ferrer. Asimismo, es duda hasta última hora del defensa Biel Guasp. Por otra parte el lateral Rafita, que está teniendo pocos minutos esta temporada, ha solicitado la baja y deja el club Inquense.

También a las 12.00 horas, el Binissalem se verá las caras en el Miguel Pons con un irregular pero peligroso Sant Andreu. El cuadro catalán está firmando una discreta temporada, y es uno de los equipos menos realizadores de la categoría. El partido llega en un mal



Los jugadores del Constància celebran un gol en un partido de esta temporada. / SERGIO SANZ

Muchos problemas para los entrenadores, que deben lidiar con un alto número de bajas

momento para los *asules*, ya que no podrán contar con Toni Fons, Miguel Ángel Salas, Tito, Ernesto, Javi Fernández y Camacho. Aun así, el conjunto del Raiger intentará aprovechar el factor campo para sumar tres nuevos puntos.

Por su parte, el Mallorca B, tras caer apeado de la Copa Federación, recibe al Reus (12.00 horas, Son Bibiloni) en un partido a muerte para el cuadro de Miguel Nanu Soler. Los rojillos tendrán en frente a un rival incómodo, en el que habrá que prestar mucha atención al andaluz Sergio León, uno de los goleadores de la categoría con seis dianas. En el aspecto deportivo, el técnico bermellón no podrá contar con los lesionados Uche, Pablo Marí, Company y Hervé. Además, han quedado fuera de la convocatoria por decisión técnica Gabri, Ismael y Pá-

ez. La buena noticia es la inclusión en el equipo de Marc Fernández.

Finalmente, el Atlético Baleares recibe a las 12.00 del mediodía en el Estadi Balear a la AE Prat. El conjunto barcelonés es sexto en la tabla y en su debut en Segunda B está rindiendo a un gran nivel. Será un choque importante para el cuadro de Pep Sansó, en el que el técnico mallorquín tendrá que volver a improvisar un once de garantías con lo justo ya que son baja Thiago, Gotor y Picón. Además, David Sánchez, Samu y Sastre serán duda hasta el último momento.

VELA

'Bubi' Sansó avanza en la Vendée

Palma

El 'Macif' de François Gabar ha vuelto a recuperar el liderazgo de la Vendée Globe tras el paso obligado del grupo de cabeza por el extremo Este de la puerta de Crocet, pero unos 250 Km. más al Sur, el 'Banque Populaire' de Armel Le Cléac'h está literalmente 'volando' hacia la tercera puerta de seguridad bajo vientos del Oeste de 15 nudos (28 Km/h.).

Por su parte, el mallorquín Javier Sansó avanza a buena velocidad, tras salir de la dorsal anticiclónica con vientos flojos que lo frenaron a primera hora de la tarde del viernes. Tras descender hasta la latitud 42°45' Sur viró en rumbo Este-Noreste hacia el extremo Oeste de la puerta de seguridad de Crocet, que tiene a 1.700 Km. al Este. su inmediato perseguidor, Arnaud Boissières (AKENA Vérandas) se dirige al Suroeste, a unas 270 millas (500 Km.) a popa del patrón español.

Le Cléac'h, que optó por cruzar el extremo Oeste de la puerta de seguridad por el Norte, se vio frenado ayer por un anticiclón fijado en esa zona y descendió al quinto puesto de la general (a 140 millas del líder). Sus cuatro rivales directos optaron por rumbo Sur, pero estaban obligados a volver al Norte para pasar por el extremo Este de la puerta.

VOLEIBOL

El Ushuaïa no se cansa de ganar

CLUB VIGO	0
USHUAÏA	3

Club Vigo Voleibol: Gómez, Mateo González, Óscar Gómez, Eduardo Sánchez, Rodríguez-Fernández, Daniel Ortega y José Carlos Rodríguez (líbero). También jugaron Pablo Alonso, Carlos y Peláez.

Ushuaïa Ibiza: Fidalgo, Edmond Solanas, Arthur Borges, Saulo Costa, Guerrero, Mora y Mariano Esteban (líbero). También jugaron Cardenache, Sollet, Christian López y Mario Oliva.

Partiales: 14-25 (29 min.); 15-25 (21 min.); 18-25 (26 min.).

Árbitros: Sabroso y Erce.
Incidencias: Partido disputado en el pabellón de Coia de Vigo.

Vigo

El Ushuaïa Ibiza aplastó al Vigo en su visita a la ciudad gallega y se enganchó definitivamente al tren de cabeza de la clasificación de la Superliga masculina.

BALONCESTO

Por el sacrificio hacia la victoria

PALMA AIR EUROPA 86

AUTERNECHE 79

Palma Air Europa: San Emeterio (6), Joseph (12), Berto García (-), Veski (8) y Matemalas (25) -quinteto inicial-. También jugaron Torres (5), Riera (6), Corbacho (15), Pampín (5) y Cañellas (4).

Auterneche: Uriarte (-), Alvarado (4), Arcelus (9), Buesa (14) y Hedgepeth (2) -quinteto inicial-. También jugaron Arruti (7), Carrera (6), Forbes (21), Martínez de Aguirre (-), Elías (12) y Diop (4).

Partiales: 20-16; 22-24; 21-17; 23-22.

Árbitros: Jerez Vázquez y Fajardo Panizo. Sin eliminados.

Incidencias: Partido disputado en el pabellón Toni Servera de S'Arenal de Palma.

P. B. / Palma

Tocó sufrir y no fue ninguna sorpresa. Después de su doloroso e inesperado tropiezo en la cancha del Gran Canaria, el Palma Air Europa tenía la obligación de ganar y recuperar buenas sensaciones. El equipo de Maties Cerdà tuvo que apretar de lo lindo para superar al Auterneche Maquinaria Euskadi y hasta el último momento no certificó un triunfo que permite a los mallorquines mantenerse en la zona cómoda de la clasificación.

Iván Matemalas, que arrastraba molestias de la semana anterior, consiguió recuperarse a tiempo y fue clave en la victoria de ayer con 25 puntos para 29 de valoración



Cerdà da instrucciones a sus jugadores en un tiempo muerto. / J. AVELLA

-máximo anotador del partido y jugador más valorado-. Junto a él, Joseph, con 12 puntos, y Corbacho, con 15, impulsaron al Palma en un encuentro en el que los vascos nunca dieron su brazo a torcer. De hecho, se entró en el último minuto

con 80-79 y posesión visitante. En ese momento, el Palma Air Europa consiguió recuperar la pelota y, tras los dos tiros libres de Corbacho, inclinar definitivamente la balanza a favor del equipo insular, que la próxima semana al Grupo Eulen.